

La Comisión de Recreación Municipal decidió posponer la Humoranga Ariguanabense

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 04 Abril 2024 06:26 - Última actualización: Jueves, 04 Abril 2024 12:26

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 545

~~Tras un análisis se decidió aplazar el evento cultural que~~
históricamente tenía lugar en el mes de abril y alterna con la Bienal Internacional de Humorismo Gráfico.

Corresponderá en este año 2024 y a propósito del 230 Aniversario de Creación de la Ciudad, efectuarlo de la siguiente manera:

SEGUNDA QUINCENA del mes de Junio "XVIII Humoranga Ariguanabense" en la institución sede e insigne, Museo del Humor.

FIESTAS POPULARES en la 43 edición de la Semana de la Cultura Ariguanabense y coincidiendo con los 230 años de Fundación de la Villa.

Informa: Eddy Michel Leyva Marrero, Viceintendente que preside la Comisión de Recreación.